

Gutachten im Auftrag der Technikerkrankenkasse zur Belastung der
Arbeitgeber in Deutschland durch gesundheitssystembedingte
.Kosten im internationalen Vergleich. | Veröffentlicht am: 23.
September 2005 | 1

Entgegen der hochgespielten öffentlichen Diskussion kommt den gesundheitsbedingten Kosten für sich genommen gegenüber den gesamten Produktionskosten nur eine untergeordnete Bedeutung zu.

Im internationalen Vergleich ist die gesundheitsbedingte Arbeitgeberbelastung durchaus vergleichbar mit anderen internationalen Wettbewerbern.

Empirisch konnte ein Zusammenhang zwischen gesundheitsbedingter Arbeitgeberbelastung und Beschäftigungsentwicklung nicht beobachtet werden.

Das sind die wichtigsten Ergebnisse dieser Studie...

Klar: Auftraggeber ist die TKK und die hat auch ihre Interessen, aber so unbestreitbar scheint der Zusammenhang zwischen der Senkung der Lohnnebenkosten und Beschäftigung jedenfalls nicht zu sein, wie uns immer eingeredet werden soll.

Quelle 1: [TK ONLINE](#)

Quelle 2: [TK ONLINE \[PDF\]](#)